

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
Stylesheet Version v1.2

Assignment ID: PAT188123

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	CHANGE OF NAME
CONVEYING PARTY DATA	
Name	Execution Date
Hanes IP Europe S.à r.l.	04/12/2022
RECEIVING PARTY DATA	
Company Name:	DBI IP Europe S.à r.l.
Street Address:	Rue du Puits Romain 33-39
City:	Bertrange
State/Country:	LUXEMBOURG
Postal Code:	L-8070
PROPERTY NUMBERS Total: 1	
Property Type	Number
Patent Number:	7833082
CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>	
Phone:	2028356212
Email:	nhia.lee@bakermckenzie.com
Correspondent Name:	Nhia Lee
Address Line 1:	815 Connecticut Ave. NW
Address Line 2:	Suite 1200
Address Line 4:	Washington, DISTRICT OF COLUMBIA 20006
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	51069188-0000
NAME OF SUBMITTER:	Nhia Lee
SIGNATURE:	Nhia Lee
DATE SIGNED:	03/12/2024
Total Attachments: 6	
source=Change of Name document DBI IP Europe - RCS depot - modification denomination_ (1)#page1.tif	
source=Change of Name document DBI IP Europe - RCS depot - modification denomination_ (1)#page2.tif	
source=Change of Name document DBI IP Europe - RCS depot - modification denomination_ (1)#page3.tif	
source=Change of Name document DBI IP Europe - RCS depot - modification denomination_ (1)#page4.tif	
source=Change of Name document DBI IP Europe - RCS depot - modification denomination_ (1)#page5.tif	



Modification statutaire

Etablissement principal

Hanes IP Europe S.à r.l.
B111181

Société à responsabilité limitée

33 - 39, Rue du Puits Romain
L - 8070 Bertrange

Données à modifier

- | | | |
|--|--------|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Dénomination ou raison sociale | page 2 | <input type="checkbox"/> Associé(s) |
| <input type="checkbox"/> Enseigne(s) commerciale(s) | | <input type="checkbox"/> Administrateur(s) / Gérant(s) |
| <input type="checkbox"/> Forme juridique | | <input type="checkbox"/> Délégué(s) à la gestion journalière |
| <input type="checkbox"/> Siège social | | <input type="checkbox"/> Personne(s) chargée(s) du contrôle des comptes |
| <input type="checkbox"/> Objet social | | <input type="checkbox"/> Fusion / Scission |
| <input type="checkbox"/> Capital social / Fonds social | | <input type="checkbox"/> Transfert d'actifs, de branche d'activité, d'universalité, du patrimoine professionnel |
| <input type="checkbox"/> Durée | | <input type="checkbox"/> Liquidation volontaire |
| <input type="checkbox"/> Exercice social | | |

En application de l'article 21 paragraphe 2 de la loi modifiée du 19 décembre 2002 concernant le registre de commerce et des sociétés ainsi que la comptabilité et les comptes annuels des entreprises et l'article 21 du règlement grand-ducal modifié du 23 janvier 2003 portant exécution de la loi du 19 décembre 2002, le présent formulaire reprend au moins la situation à jour des données communiquées au registre de commerce et des sociétés jusqu'à un jour avant la date d'émission dudit formulaire. Si une modification a été notifiée au registre de commerce et des sociétés entre temps, il se peut qu'elle n'ait pas été prise en compte lors de l'émission de ce formulaire.

Dénomination ou raison sociale

Dénomination ou raison sociale

DBI IP Europe S.à r.l.

Le cas échéant, abréviation utilisée

Hanes IP Europe S.à r.l.
Société à responsabilité limitée
Siège social: L-8070 Bertrange, 33-39, rue du Puits Romain
Grand-Duché de Luxembourg
R.C.S. Luxembourg B111181

RÉSOLUTION DE L'ASSOCIÉ UNIQUE DU 12 AVRIL 2022	Me GRETHEN N° 3'108
--	--------------------------------

In the year two thousand and twenty-two, on the twelfth day of the month of April.

Before Us, Maître **Léonie GRETHEN**, notary, residing in Esch-sur-Alzette, Grand-Duchy of Luxembourg,

There appeared:

Hanes Holdings Lux S.à r.l., a private limited liability company (*société à responsabilité limitée*), existing under the laws of the Grand Duchy of Luxembourg, having its registered office at L-8070 Bertrange, 33-39, rue du Puits Romain, Grand-Duchy of Luxembourg, registered with the Luxembourg Trade and Companies Register (*Registre de Commerce et des Sociétés de Luxembourg*) under number B111180, (the "**Sole Shareholder**"),

here represented by Mrs Monique Drauth, notary's clerk, residing professionally in Esch-sur-Alzette, pursuant to a proxy given under private seal dated 8 April 2022, which shall be registered together with the present deed,

being the Sole Shareholder of **Hanes IP Europe S.à r.l.** (the "**Company**"), a private limited liability company (*société à responsabilité limitée*) having its registered office at L-8070 Bertrange, 33-39, rue du Puits Romain, Grand Duchy of Luxembourg, registered with the Luxembourg Trade and Companies Register under number B111181, and incorporated by a deed of Maître Joseph ELVINGER, then notary residing in Luxembourg, under the name of "DBA Lux 1" on 14 September 2005, published in the *Mémorial C, Recueil des Sociétés et Associations*, number 185 dated 26 January 2006, whose article of association have been amended for the last time by a deed of Maître Henri HELLINCKX, notary residing in Luxembourg, on 19 March 2021, published in the *Recueil Electronique des Sociétés et Associations* under reference RESA_2021_072.1046 of 6 April 2021.

The appearing party declared and requested the notary to record that:

I. the Sole Shareholder holds all five (5) shares, with a nominal value of twenty-seven thousand seven hundred seventy-five Euro (EUR 27,775.-) each, in

issue in the Company so that decisions can validly be taken on the items of the agenda;

II. the items on which resolutions are to be passed are as follows:

AGENDA

1. *Change of the name of the Company from Hanes IP Europe S.à r.l. to **DBI IP Europe S.à r.l.** with effect from the 5th of April 2022;*

2. *Consequential amendment of article 1.1 of the articles of association of the Company so as to read as follows:*

Article 1.1 Form and name

*“There exists a private limited liability company (société à responsabilité limitée) under the name of "**DBI IP Europe S.à r.l.**" (the Company) governed by the laws of the Grand Duchy of Luxembourg and in particular the law dated 10 August 1915 on commercial companies, as amended, (the Companies Act) and by the present articles of incorporation (the Articles, and a reference to an "Article" shall be construed as a reference to an article of this Articles).”*

3. *Miscellaneous.*

After consideration of the agenda above the Sole Shareholder took the following resolutions:

FIRST RESOLUTION

The Sole Shareholder resolved to change the name of the Company from Hanes IP Europe S.à r.l. to **DBI IP Europe S.à r.l.** with effect from the 5th of April 2022.

SECOND RESOLUTION

Consequently to the first resolution, the Sole Shareholder resolved to amend the article 1.1 of the articles of association of the Company as set forth under item 2 of the agenda above.

EXPENSES

The expenses, costs, fees and charges of any kind whatsoever which will have to be borne by the Company as a result of the present deed are estimated at approximately one thousand Euro (EUR 1,000.-).

The undersigned notary, who knows English, states that on request of the appearing party, the present deed is worded in English, followed by a French version and in case of discrepancies between the English and the French text, the English version will be binding.

WHEREOF the present deed was drawn up in Esch-sur-Alzette, on the day named at the beginning of this document.

The document having been read to the proxyholder of the appearing person, who is known to the notary by her full name, civil status and residence, she signed together with Us, the notary, the present deed.

SUIT LA TRADUCTION FRANÇAISE DU TEXTE QUI PRECEDE

L’an deux mille vingt-deux, le douzième jour du mois d’avril.

Par devant Nous, Maître **Léonie GRETHEN**, notaire de résidence à Esch-sur-Alzette, Grand-Duché de Luxembourg,

A comparu :

Hanes Holdings Lux S.à r.l., une société à responsabilité limitée, établie et existante selon le droit du Grand-Duché de Luxembourg, ayant son siège social à L-8070 Bertrange, 33-39, rue du Puits Romain, Grand-Duché de Luxembourg, immatriculée auprès du Registre de Commerce et des Sociétés de Luxembourg sous le numéro B111180, (l'« **Associé Unique** »),

Ici représentée par Mme Monique Drauth, clerc de notaire, demeurant professionnellement à Esch-sur-Alzette, en vertu d'une procuration donnée sous seing privé en date du 8 avril 2022, qui sera enregistrée ensemble avec le présent acte,

étant l'Associé Unique de **Hanes IP Europe S.à r.l.** (la « **Société** »), une société à responsabilité limitée ayant son siège social à L-8070 Bertrange, 33-39, rue du Puits Romain, Grand-Duché de Luxembourg, immatriculée auprès du Registre de Commerce et des Sociétés de Luxembourg sous le numéro B111181 et constituée suivant acte de Maître Joseph ELVINGER, alors notaire de résidence à Luxembourg, sous la dénomination « DBA Lux 1 » du 14 septembre 2005, publié au Mémorial C, Recueil des Sociétés et Associations, numéro 185 du 26 janvier 2006, et dont les statuts ont été modifiés pour la dernière fois par acte de Maître Henri HELLINCKX, notaire de résidence à Luxembourg, du 19 mars 2021, publié au Recueil Electronique des Sociétés et Associations sous la référence RESA_2021_072.1046 du 6 avril 2021.

La partie comparante a déclaré et requis le notaire d'acter que :

I. l'Associé Unique détient toutes les cinq (5) parts sociales, ayant une valeur nominale de vingt-sept mille sept cent soixante-quinze euros (27.775,- EUR) chacune, en émission dans la Société de sorte que des décisions peuvent valablement être prises sur les points à l'ordre du jour ;

II. les points sur lesquels les résolutions doivent être passées sont les suivants:

ORDRE DU JOUR

1. *Changement de la dénomination de la Société de Hanes IP Europe S.à r.l. en « **DBI IP Europe S.à r.l.** » avec effet au 5 avril 2022.*

2. *Modification en conséquence de l'article 1.1 des statuts de la Société à lire comme suit :*

Article 1.1 Forme et dénomination

*« Il est établi une société à responsabilité limitée sous la dénomination de « **DBI IP Europe S.à r.l.** » (la Société), régie par les lois du Grand-Duché de Luxembourg et en particulier par la loi du 10 août 1915 sur les sociétés commerciales, telle que modifiée (la loi de 1915) et par les présents statuts (les Statuts, et toute référence à un « Article » sera interprétée comme une référence à un Article des présent Statuts). »*

3. *Divers.*

Après avoir considéré l'ordre du jour ci-dessus l'Associé Unique a pris les

résolutions suivantes :

PREMIÈRE RÉOLUTION

L'Associé Unique a décidé de modifier la dénomination de la Société de Hanes IP Europe S.à r.l. en « **DBI IP Europe S.à r.l.** » avec effet au 5 avril 2022.

DEUXIÈME RÉOLUTION

Suite à la première résolution, l'Associé Unique a décidé de modifier l'article 1.1 des statuts de la Société tel que défini au point 2 de l'ordre du jour ci-dessus.

DÉPENSES

Les dépenses, frais, rémunérations et charges sous quelque forme que ce soit qui incomberont à la Société en raison du présent acte sont estimés à approximativement mille euros (1.000,- EUR).

Le notaire soussigné, qui comprend et parle anglais, affirme qu'à la demande de la personne comparante, le présent acte est rédigé en anglais, suivi d'une version française et en cas de divergences entre le texte anglais et le texte français, la version anglaise fera foi.

DONT ACTE le présent acte a été rédigé au Esch-sur-Alzette, à la date mentionnée au début de ce document.

Lecture faite et interprétation donnée à la mandataire de la personne comparante, connue du notaire par son nom, prénom, état civil et résidence, elle a signé ensemble avec Nous, le notaire, le présent acte.

(signé) Drauth, GRETHEN

Enregistré à Esch/Alzette Actes Civils, le 13 avril 2022

Relation: EAC/2022/9113

Reçu soixante-quinze euros

(75,00 €)

Le Receveur f.f. (s) Carole JUNCK

Pour expédition conforme délivrée sur demande à la société prénommée.

Esch-sur-Alzette, le 15 avril 2022.